



Henry DeWolf Smyth, que durante nueve años participó en la labor de la Junta de Gobernadores y de la Conferencia General, cesa en su cargo de Representante Permanente de los Estados Unidos ante el Organismo.

La Junta echará de menos su distinguida personalidad, caracterizada por su enfoque científico de los problemas con que se enfrenta el Organismo, su juicio sensato y ponderado, y su fino sentido del humor.

## H.D. Smyth cesa en la junta

En mayo se supo con pesar que el Presidente Nixon había aceptado la dimisión del Embajador Smyth, en términos que exaltaban sus «eficaces y abnegados servicios».

El Embajador Smyth, nacido en 1898, pertenece a una familia de hombres de ciencia e, igual que su padre y su hermano, fue profesor en la Universidad de Princeton. Ingresó en la Facultad de Física en 1924 y de ella formó parte hasta jubilarse en 1966. La familia Smyth dedicó un total de 114 años a aquella Universidad.

En los años de la posguerra, el Embajador Smyth se granjeó gran respeto como autoridad en cuestiones de energía atómica. La publicación del «Informe Smyth» en 1945 dio al mundo el primer relato de las actividades que se desarrollaron durante la guerra en los Estados Unidos en la esfera de la energía nuclear. Se considera que su informe impulsó a otros países a crear comisiones de energía atómica a las que encomendar esta nueva fuente de energía. Desde 1949 hasta 1954 el Embajador Smyth fue miembro de la Comisión de Energía Atómica de los Estados Unidos.

Poco después de comenzar en 1961 sus servicios en la Junta de Gobernadores, ayudó a iniciar el proceso de traspasar al Organismo las funciones de salvaguardias previstas en los acuerdos bilaterales suscritos por los Estados Unidos. Esta iniciativa y su ayuda, reforzada por su perseverancia y sus profundos conocimientos, en el desarrollo del sistema de salvaguardias del Organismo, acrecentaron notablemente la confianza internacional en el Organismo como institución de control.

El Embajador Smyth es consejero de la Universities Research Association, que es el grupo encargado del National Accelerator Laboratory en Illinois, donde se está construyendo el mayor acelerador del mundo (200 GeV), y recientemente dejó la Presidencia del Consejo de Administración, que ocupó durante cinco años.

La contribución del Embajador Smyth al desarrollo del programa de energía atómica de su país, al fomento de las aplicaciones del átomo con fines pacíficos y a la colaboración internacional en esta esfera, han merecido su reconocimiento oficial en varias ocasiones, habiendo

recibido el premio Woodrow Wilson, una citación de la Comisión de Energía Atómica de los Estados Unidos y, en 1968, el premio Atomos para la Paz.

Durante el período en que participó en la labor de la Junta y de la Conferencia General del Organismo, el Embajador Smyth se distinguió por lo mucho que contribuyó a crear una atmósfera de armonía y de cooperación.

# proximas conferencias

Fechas	Tema	Lugar
6 a 10 de julio	Simposio sobre progresos en materia de técnicas de salvaguardia	Karlsruhe (Rep. Fed. de Alemania)
10 a 14 de agosto	Simposio sobre las centrales nucleares y el medio ambiente	Nueva York (Estados Unidos)
17 a 21 de agosto	Simposio sobre la extracción del uranio a partir de sus minerales y de otras fuentes	São Paulo (Brasil)
31 de agosto a 4 de septiembre	Simposio sobre estudios dinámicos con radioisótopos en medicina e investigaciones clínicas	Rotterdam (Países Bajos)
7 a 11 de septiembre	Simposio sobre los progresos en el tratamiento y evacuación de desechos de actividad baja e intermedia	Aix-en-Provence (Francia)
14 a 18 de septiembre	Simposio sobre el principio de la esterilidad en la lucha contra los insectos	Atenas
22 a 29? de septiembre	Conferencia General del OIEA	Viena
5 a 9 de octubre	Simposio OIEA/CEPE sobre integración económica de las centrales nucleares en las redes eléctricas	Viena
12 a 16 de octubre	Simposio sobre reactores de pequeña y mediana potencia	Oslo
26 a 30 de octubre	Simposio sobre la utilización de las técnicas nucleares para medir y controlar la contaminación del medio ambiente	Salzburgo (Austria)